



# Personil Prekat Polsek Jatisari Sambangi Poskamling

Kota Bogor - [KOTABOGOR.KAMPAI.CO.ID](https://KOTABOGOR.KAMPAI.CO.ID)

May 21, 2024 - 18:42



**Polres Karawang** - Keberadaan Pos Kamling sangat membantu dalam menciptakan situasi kampung yang aman dan kondusif sekaligus membantu akan tugas Kepolisian terbatas dimana masyarakat menjadi Polisi bagi lingkungan tempat tinggalnya.

Namun demikian tidak begitu saja melepas akan keberadaan petugas jaga Pos Kamling, perlu adanya dukungan dari semua elemen masyarakat. Seperti yang dilakukan Aiptu Heru Setiawan dan Bripta Ruli Malvina selaku anggota Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar melakukan sambang sekaligus kontrol ke wilayahan dan warga yang sedang melaksanakan ronda malam di Pos Kamling di dusun kareo RT 002/003 Desa Pacing Kec Jatisari Kab Karawang. Selasa (21/05/2024) jam 02.30 wib.

Disampaikan Aiptu Heru Setiawan kepada petugas jaga malam agar peduli dalam menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan siskamling dalam mengantisipasi gangguan Kamtibmas di malam hari. Aktifkan kembali wajib lapor terhadap setiap tamu yang keluar masuk perkampungan dan waspadi terhadap orang yang tidak dikenal. Ucapnya.

Di tempat terpisah Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro., SH.,MM.,CHRA mengatakan, kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini adalah sebagai upaya untuk menjalin kerjasama dan kemitraan dengan warga masyarakat.

Hal tersebut guna menciptakan situasi kamtibmas khususnya di wilayah binaannya, umumnya di Kecamatan Jatisari yang aman dan kondusif, serta menggali informasi yang berkembang di masyarakat.

Ditambahkan Kapolsek, sambang Pos kamling sebagai upaya Polri mengingatkan dan mengajak kembali masyarakat untuk turut serta menjaga kamtibmas di lingkungannya.

Disamping itu juga sekaligus menjalin silaturahmi antara Polri dengan warga, agar terwujudnya kamtibmas yang aman dan kondusif, Tutup Kompol. H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono